



**Dª Rosa María Ávalos Cobos**

*Hermana Mayor Hermandad de la Sagrada Mortaja*

Soy Rosa María Ávalos Cobos, la sexta persona que ostenta el cargo de Hermana Mayor de esta Hermandad Sacramental.

Mis antecesores en el cargo fueron: Manuel Ávalos Cobos, José Manuel Ruiz Pato, José Luis Atenciano Caraballo, David Cáceres Muñoz y Juan Carlos Rosa Cejas, todos ellos disfrutando con más o menos salud del día a día de nuestra Hermandad gracias a nuestros benditos titulares.

Como habrán podido observar, nuestros titulares han querido que tanto mi hermano como yo, ostentemos este mismo cargo en etapas diferentes. Mi hermano fue el primer Hermano Mayor y yo, la primera mujer en ocupar dicho cargo, en esta Hermandad, con tan solo 25 años de diferencia.

Por lo tanto, podéis deducir que somos una Hermandad muy joven, pues nacemos el 20 de febrero de 1989 y nuestras primeras Reglas se aprueban el 19 de marzo de 1992.

En este tiempo se ha demostrado que es una Hermandad muy prolífica en vocaciones sacerdotales, ya que de entre sus hermanos han salido 6 sacerdotes y actualmente 1 seminarista.

Nuestra Hermandad procesiona el Viernes Santo en un solo paso de Misterio, siendo esta de silencio, que solo es roto por el sonido de las campanillas del muñidor que abre el cortejo junto a 4 servidores negros de librea.

Una de las características que resaltan en el cortejo, es el gran número de Acólitos y sobre todo el tramo de los 18 Ciriales que nos acompañan, recordando las 18 personas que acompañaron el cuerpo de Jesús hasta su sepultura.

Así mismo, como nuestro principal titular es el Santísimo Sacramento del Altar, también procesiona un tramo con el Estandarte Sacramental y su cuerpo de acólitos de servidores con vestimenta roja, acompañado de un tramo de nazarenos con cirios rojos, el resto del cortejo de nazarenos son cirios de color tiniebla.

El segundo sábado de Cuaresma, con la Imagen del Santísimo Cristo de la Misericordia, se realiza Solemne y Devoto Besapies, seguido de Solemne Función y finalizado los actos con el Vía crucis en andas con la Imagen, recorriendo las calles de la feligresía en dirección a la Residencia Madre (allí es recibido con gran entusiasmo y recogimiento por los abuelos, sus familiares y trabajadores del centro).

No quiero olvidar que, durante la cuaresma, además del Quinario y Función Principal a Nuestro Padre Jesús Descendido, también le realizamos Solemne y Devoto Besapies, finalizando dichos actos con el rezo del Vía Crucis, el ejercicio de las 5 llagas, y su posterior traslado por sus costaleros hasta los brazos de su madre la Santísima Virgen de la Piedad, que lo espera para recibirlo en el paso, ataviada ya para procesionar el Viernes Santo, todo ello dentro del templo.

Tampoco quiero dejar de recordar los Cultos que no forman parte de la Cuaresma, pero que son si caben tan importantes o más que los referenciados, como son: el Triduo Sacramental

que daría comienzo desde el jueves al sábado vísperas del domingo de la Santísima Trinidad, y la Función Solemne junto con la procesión con su Divina Majestad, conocido popularmente como Corpus Chico, que se celebraría el Domingo de la Santísima Trinidad. Y como no, llegamos al culmen de nuestra Hermandad con la Novena a nuestra Virgen del Carmen y procesión el 16 de Julio, con su rosario vespertino la noche anterior al término de la novena.

Porque, aunque no lo he dicho hasta ahora, nuestra Hermandad nació en un Convento Carmelita como es, el de la Iglesia de los Descalzos, y nuestra Titular la Virgen del Carmen, fue la primera que procesionó en nuestra Hermandad. Nuestro espíritu Carmelita está muy arraigado en nuestras Reglas y estilo de vida en nuestra Hermandad.

Nuestra Señora de la Piedad, también tiene su Solemne besamanos y Solemne Función, que se celebra el sábado más cercano a su festividad que es el 21 noviembre.

Con estas palabras solo he querido mostrar un poco todo el valor que entraña nuestra Hermandad, tanto en su riqueza patrimonial, cultural, y espiritual.

Sólo invitar a todos a visitarnos y compartir con nosotros la convivencia. Estamos muy felices de recibir a todos los que quieran conocer nuestra Semana Santa y como no, nuestra Hermandad.

Un saludo, y hasta siempre.

Fotografía: Francisco Javier Sarabia García

